

LA ENTIDAD AIMCOZ QUE TRABAJA POR LA INCLUSIÓN SOCIAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN LA COMARCA DE ZAFRA HA CELEBRADO SU 30 ANIVERSARIO CON RECONOCIMIENTOS A PERSONAS, ENTIDADES E INSTITUCIONES QUE HAN DESTACADO POR SU COLABORACIÓN Y APOYO.



El acto se ha celebrado en la sede de la ONG en Zafra, en el que la presidenta de la entidad **Patrocinio Matamoros** ha destacado la labor desplegada durante los 30 años de trayectoria y agradecido el apoyo y la colaboración recibida.



Seguidamente se ha procedido a entregar una estatuilla de reconocimiento a instituciones y personas que han sido claves en la intensa actividad ejecutada.

Han recibido reconocimientos el Alcalde de Zafra, **Juan Carlos Fernández**, que ha estado acompañado del Concejal de Accesibilidad, **Javier Domingo Jaramillo**; la Secretaria general de Inclusión, Servicios sociales, Infancia y Familia de la Consejería de Salud y Servicios sociales de la Junta de Extremadura, **Teresa Ángulo Romero**; la entidad COCEMFE BADAJOZ, de la que forma parte AIMCOZ y cuyo reconocimiento han recibido la Vicepresidenta **Manuela Calvo** y el Secretario de Organización **Francisco Silvestre**, que han estado acompañados de **Anabel Corchero**, técnico de empleo.

También **Francisco Javier**, atleta paralímpico de Fuente del Maestre; la Fundación La Caixa, el programa Escúchame de Canal Extremadura, Viveros Dalia, entre otros. Todos ellos intervinieron al recibir la estatuilla y pusieron en valor la trayectoria de AIMCOZ, de su presidenta **Patrocinio Matamoros** y de su equipo de junta directiva, profesionales y usuarios/as.